



## Acta de la Segunda Sesión Ordinaria del Comité de Ingreso al Centro de Conciliación Laboral del Estado de Quintana Roo.

En la ciudad de Cancún, Quintana Roo, siendo las 10:00 horas del día trece del mes de diciembre del año dos mil veintitrés, reunidos en la sala de juntas del Centro de Conciliación Laboral del Estado de Quintana Roo ubicada Av. Cobá Supermanzana 22, 77500 Cancún, Quintana Roo, la **Mtra. Guillermina Corona Trujillo, Directora General**, **L.C.P.F. Jeysi Areli León Baeza, Directora de Formación y Desarrollo Educativo**, la **Mtra. Karen Lizzeth Estrella Lanz** en representación de la **Lic. Karen Paulina Buenfil Partida, Directora Jurídica y Titular de la Unidad de Transparencia, Acceso a la Cuenta Pública y Protección de Datos Personales**, **Lic. Alethia Alejandra Irigoyen Prado, Directora Administrativa y Financiera**, todas en su carácter de miembros del Comité de Ingreso de Personal al Centro de Conciliación Laboral del Estado de Quintana Roo, así como la **Mtra. Paola Mariana Estrada García, Delegada del Centro de Conciliación Laboral del Estado de Quintana Roo en el municipio de Solidaridad**, como jefa inmediata de la propuesta a dos plazas a concursar por medio del proceso de concurso de oposición público, se procedió a celebrar la Segunda Sesión Ordinaria del citado Comité, en cumplimiento de lo establecido en el artículo 18, de los Lineamientos para regular el proceso de ingreso de personal al Centro de Conciliación Laboral del Estado de Quintana Roo, (en adelante "Los Lineamientos"), publicado en el Periódico Oficial del Gobierno del Estado de Quintana Roo el treinta de noviembre de dos mil veintitres, conforme al siguiente:

### ORDEN DEL DÍA

- I. Palabras de Bienvenida.
- II. Pase de lista de asistencia de los miembros convocados de acuerdo a los Lineamientos.
- III. Verificación y Declaración de la existencia de Quórum Legal.
- IV. Lectura y aprobación en su caso, del orden del día de la sesión.
- V. Asuntos a tratar.
  - a) Presentación de los resultados de las diversas valoraciones aplicadas a los postulantes.
  - b) Firma de conformidad de los resultados obtenidos de acuerdo al artículo 57.
  - c) Verificación de la inexistencia de veto por parte del Titular de la Dirección General.



d) Presentación de los postulantes ganadores.

VI. Lectura de acuerdos.

VII. Clausura de Segunda Sesión Ordinaria.

### DESARROLLO DE LA SESIÓN.

En primer lugar y atendiendo al primer punto del orden del día, la L.C.P.F. Jeysi Areli León Baeza, en su carácter de Secretaria Técnica del Comité de Ingreso de Personal al Centro de Conciliación Laboral del Estado de Quintana Roo, se presentó ante el comité en comento a fin de dar inicio con las actividades inherentes a la elección de los postulantes ganadores del concurso de oposición **001/PUB/CCLQROO/2023**.

Continuando con el segundo punto del orden del día, la L.C.P.F. Jeysi Areli León Baeza, en su carácter de Secretaria Técnica del Comité de Ingreso de Personal al Centro de Conciliación Laboral del Estado de Quintana Roo, procedió al pase de lista de acuerdo a lo establecido en los Lineamientos, dando como resultado la presencia de las figuras necesarias; denotando la ausencia de la persona servidora pública encargada del Órgano Interno de Control del CCLQROO, toda vez que los tiempos para sesionar no compaginaron con la solicitud a la Secretaría de la Contraloría del Estado de Quintana Roo para que sea designado personal de esa Entidad a la conformación de dicho Comité.

Prosiguiendo con el tercer punto del citado orden de día y posterior al cumplimiento del pase de lista, se verificó que se cuenta con el quórum legal para la instalación y desarrollo de la segunda sesión ordinaria del Comité.

Seguidamente se efectuó la lectura del orden del día de la sesión establecido en la convocatoria, mismo que previa consulta fue aprobada por unanimidad de votos de los miembros del Comité de Ingreso de Personal al Centro de Conciliación Laboral del Estado de Quintana Roo, presentes en la sesión.

Correspondiente al quinto punto del orden del día se presentó al Comité los siguientes asuntos a tratar:

a) Presentación de los resultados de las diversas valoraciones aplicadas a los postulantes.

La Secretaria Técnica del Comité, la L.C.P.F. Jeysi Areli León Baeza presentó ante los integrantes del Comité los resultados de las diferentes valoraciones técnicas, psicométricas, de honestidad, así como los resultados que derivaron de las entrevistas y pruebas prácticas realizadas a los postulantes, dichas valoraciones unificadas integraron una calificación final que denotaba la idoneidad de los mejores postulantes a ocupar las dos plazas concursadas de conciliador (a).



b) Firma de conformidad de los resultados obtenidos de acuerdo al artículo 57 de los Lineamientos.

Siguiendo con los asuntos a tratar del orden del día, se llevó a cabo la firma de conformidad de los resultados anteriormente presentados, mismos que fueron obtenidos por los postulantes, no existiendo ninguna observación sobre los mismos por algún integrante del Comité.

c) Verificación de la inexistencia de veto por parte del Titular de la Dirección General.

En atención al artículo 58 de los Lineamientos, se verificó que no existiera ningún recurso de veto por parte de la persona Titular de la Dirección General, lo anterior para la consecución de los trabajos de dicha Sesión.

d) Presentación de los postulantes ganadores.

Derivado de lo anterior y en seguimiento a los asuntos del día se presentan a los postulantes ganadores con Folio **F-01** y **F-09** ante el Comité, en el cual todos estuvieron de acuerdo por unanimidad, por lo que se le solicitó a la Dirección Administrativa y Financiera que inicie con las gestiones necesarias para el ingreso del personal seleccionado.

#### **VI. Lectura de acuerdos.**

Como parte integral de la segunda sesión ordinaria del comité se presentan los siguientes acuerdos:

Acuerdo 004. Aprobación de los resultados de las diversas valoraciones aplicadas a los postulantes.

Acuerdo 005. Firma de conformidad de los resultados obtenidos de acuerdo al artículo 57 de los Lineamientos.

Acuerdo 006. Aprobación de la inexistencia de veto por parte del Titular de la Dirección General.

Acuerdo 007. Presentación de los postulantes ganadores.

#### **VII. Clausura de Segunda Sesión Extraordinaria.**

Siendo las 12:00 horas del día trece de diciembre y después de cerrados los acuerdos relacionados con el orden del día de la presente sesión, se da por clausurados los trabajos teniendo como resultado la finalización y elección de los ganadores del concurso de oposición 001/PUB/CCLQROO/2023



**INTEGRANTES DEL COMITÉ DE INGRESO DE PERSONAL AL CENTRO DE  
CONCILIACIÓN LABORAL DEL ESTADO DE QUINTANA ROO.**

**Mtra. Guillermina Corona  
Trujillo**  
Presidenta del Comité de  
Ingreso de Personal del  
CCLQROO.

**L.C.P.F. León Baeza Jeysi Areli**  
Secretaria Técnica del Comité  
de Ingreso de Personal del  
CCLQROO.

**Lic. Alethia Alejandra Irigoyen  
Prado**  
Vocal del Comité de Ingreso de  
Personal del CCLQROO.

**Mtra. Karen Lizzeth Estrella  
Lanz** Vocal  
Suplente del Comité de  
Ingreso de Personal del  
CCLQROO.

**Mtra. Paola Mariana Estrada  
García**  
Jefa inmediata del puesto a  
concurrar.

La presente hoja de firmas forma parte integral del acta de la Segunda Sesión Ordinaria del Comité de Ingreso de Personal al Centro de Conciliación Laboral del Estado de Quintana Roo, llevada a cabo el trece de diciembre del dos mil veintitrés.